

「HOME ぽるフェス」協賛出展について

プローバグループでは、10月12日（土）・13日（日）の2日間、広島市中区 基町クレドパセーラ6階“翼の広場”にて開催された「HOME ぽるフェス」にイベントブースを出展致しました。

「HOME ぽるフェス」は地元テレビ局「広島ホームテレビ」が主催し、広島で一番楽しいイベントを目指し「広島を元気にする」ことをテーマとして今回初めて開催されたもので、2日間でおよそ71,000人の方が来場されました。

プローバグループでは「HOME ぽるフェス」の趣旨に賛同し、射的やコインおとし、おもちゃすくいといった“ふれあい屋台”や自社店舗で提供している“太鼓の達人”“UFO キャッチャー”などの体感型ゲームを設置する等、弊社ならではの“おもてなし”で来場者をお迎え致しました。そして弊社のブースにも2日間で約2,000人のお客様にお越しいただきました。この度のイベントで、プローバグループならではの「遊び」を通して地元広島の皆様に元気・活力を感じて頂けたのではないかと考えております。

プローバグループは、これからも地元企業の皆さんと共に、お客様は勿論、地元広島の皆様に元気・活力を感じて頂けるよう、当グループの「遊び」を発信・提供して参ります。



「HOME ぽるフェス」プローバグループ イベントブース